

Frères et sœurs, quand nous entendons cet Evangile je ne sais pas si ça vous parle. Personnellement, j'aime le concret, j'aime ce qui me fait avancer. Si ces paroles « Je suis le pain venu du ciel », ne restent que des mots...alors je reste sur ma faim !

Je ne sais pas si vous connaissez Carlo Acutis... Voilà un saint bien contemporain ! Il aurait aujourd'hui 33ans, l'âge de nos enfants... mais il est mort d'une leucémie en 12 jours de temps à l'âge de 15ans.

Celui qu'on appelait le « geek de Dieu » nous a laissé son amour fou de l'eucharistie ! Pour lui, il appelait ce sacrement son autoroute vers le ciel ! Et il disait avec force que depuis toujours nous sommes attendus au Ciel ! Il mettait le sacrement de l'eucharistie au centre de sa vie.

« Quand on s'expose au soleil, on brûle ; quand on se met devant Jésus Eucharistie, on devient saint ! » disait-il. Dans l'eucharistie il puisait cette proximité avec toute personne. Mais, pour un objectif aussi élevé, il pratiquait des moyens très spéciaux : les sacrements et la prière...

Je ne sais pas si vous êtes comme lui, mais moi je me sens loin, très loin même... Par contre, de le voir si heureux, Carlo parvient à faire grandir mon désir de vivre une telle intensité !

Tous naissent comme des originaux, mais beaucoup meurent comme des photocopies disait-il... Si nous ne désirons pas être que des photocopies les uns des autres alors il est bon de fréquenter des futurs saints comme Carlo !

Carlo avait une prédisposition naturelle pour le sacré. Sa maman confie que Carlo, n'a pas découvert la foi grâce à ses parents... A trois ans et demi, il demandait à entrer dans les églises pour saluer Jésus. A 7 ans, il a demandé à faire sa première communion et a continué à aller à la messe tous les jours. Nous l'avons laissé libre ajoute sa maman. Cela nous paraissait beau et Carlo m'a sauvée. J'étais une analphabète de la foi.

Carlo était très doué pour tout ce qui se rapportait au monde de l'informatique. A 9 ans, il écrivait des programmes électroniques grâce aux livres de la bibliothèque de l'institut polytechnique. Il voulait utiliser le pc et le web pour diffuser l'Evangile. Il se voulait être « influenceur » de Dieu. »

Et comme Carlo était fasciné par les miracles eucharistiques du monde entier, il en a fait une étude précise et son exposition fait le tour du monde ! Nous avons été la voir à Hannut et elle pourrait un jour arriver à Ramillies pourquoi pas ?

Notre objectif doit être l'infini, non pas le fini. L'Infini est notre Patrie. Notre Boussole devrait être la Parole de Dieu, à laquelle nous devons constamment nous confronter.

Si je vous ai parlé de Carlo Acutis, c'est peut-être parce que nous avons besoin de fréquenter ces personnes si différentes qui vivent d'un tel désir !

Combien de fois allons-nous communier sans prêter attention à cette parole du Christ qui nous révèle qu'il est le pain vivant venu du ciel ?

On devient ce qu'on mange dit-on souvent...c'est ce que nous disons en chantant :« devenez ce que vous recevez, devenez le corps du Christ » !

Bien sûr, le Christ a pitié de la foule et la nourrit en faisant des miracles et bien sûr le Christ nous comble de ces biens que nous ne voyons pas toujours. Mais si Dieu nous comble, ce n'est pas pour la nourriture qui remplit le ventre, mais pour celle qui nourrit l'âme, La chair, c'est le vêtement, l'être c'est l'âme, et elle seule est immortelle. La chair, comme tout vêtement, s'use et finit en poussière.

Cherchons donc ce qu'il est juste de nous procurer, non ce qui est superflu. Cherchons à nous procurer non la nourriture périsable, mais celle qui dure pour la vie éternelle. Celle qui est faite de relations, d'amitié et d'amour des autres. Celle qui est faite non pas du repas qui nous attend à la maison mais de l'amour que nous y aurons mis pour le préparer et de l'amour que nous aurons pour ceux qui auront cultivé les légumes que nous allons consommer ou élever le poulet que nous allons apprécier.

Le repas familial que nous partageons après l'eucharistie doit être à l'image du repas eucharistique que nous avons célébré le matin même. Nous sommes nourris des paroles que nous échangeons à table quand elle est en communion avec La Parole que nous avons reçue lors de notre célébration.

Le pain de l'eucharistie, devient le Pain Vivant venu du ciel si nous Lui permettons de nous laisser transformer.

Carlo Acutis est sûrement un très bon exemple pour nous aujourd'hui ! Puisse-t-il nous aider à faire grandir ce désir en nous ! Amen !